



《校訓》カ一杯 今を生きる 《教育目標》すすんで励もう

## 実り多い二学期 ～御支援・御協力ありがとうございました～

あと少しで冬休み、というタイミングで本格的な寒波がやって来ました。それにもかかわらず、休み時間になると一目散に運動場に駆け出していく子どもや、向かい風を物ともせず、ぐいぐいと勢い良く持久走に励む子どもが大勢います。たくましさに、感心するばかりです。



たくさんの行事や学習活動があった二学期が終わろうとしています。つい先日は校内持久走大会を行いました。どの子どもも途中でしんどくなっても立ち止まらず、最後まで粘り強く走り抜いていました。そうした姿にも、子どもたちの成長を感じます。



砂防工事現場見学（5・6年）



持久走大会



放課後個別学習会

人は二つの基準によって行動を決定するのだそうです。それは、「楽しさ」を求め、「苦しさ」から逃げるといふものだそうです。ただし、何を「楽しさ」、「苦しさ」と考えるかはその人によって違いがあります。持久走のような長距離を走る運動でも、「走ることは気持ちいい」と考える人もいれば、「そんなしんどいことはイヤ」と考える人もいます。勉強についても同じことが言えます。「苦手」な人も、「得意」な人もいるでしょう。「やらなくてはならないから仕方なくやっている」という人もいたり、「分かることが楽しくてたまらない」という人もいたりするかも知れません。運動も勉強も、それがどういうものなのかは、その本人の考え次第だということです。

ただ、「仕方なく」「努力しないとイケないから」やっているよりも「楽しいから」「好きだから」やっている方が「強い（ぶれない）」のだそうです。そして、更に強力なのが「夢中で」やることだそうです。子どもたちには何か「夢中」になれるものを持ってほしいと思います。勉強に夢中になるのは難しいかも知れませんが、何かをきっかけに、運動や勉強が「好き」になることはあるのではないのでしょうか。そうしたきっかけを、たくさん用意していきたいと思います。できれば保護者の皆さんも、一緒に探してあげてください。

では、時節柄十分御自愛いただき、良いお年をお迎えください。ありがとうございました。

### 12月29日～1月4日は閉庁日です

この間は、平日でも学校職員が不在となります。休日及び閉庁日に緊急（お子様に関する事故や感染症情報など）の案件が生じた場合には、大三島小学校ホームページからメッセージをお送りください。折り返し、学校から連絡させていただきます。

